

TECHNOLOGIE : Isabelle Galy directrice de la Maison de l'Intelligence artificielle à Sophia Antipolis

Vice-présidente du Cluster IA, basé à Sophia Antipolis, qui fédère l'ensemble des entreprises et des acteurs de l'Intelligence artificielle, Isabelle Galy est la nouvelle directrice de la Maison de l'Intelligence Artificielle. Elle succède à Paul Sgro. Ouverte en 2020, la Maison de l'Intelligence Artificielle offre à l'écosystème azuréen un lieu d'échanges et d'événements sur les thématiques liées à l'Intelligence Artificielle.

www.maison-intelligence-artificielle.com